



学校教育目標

上南摩小学校だより

R6.6.21. 発行

**夢をもち、夢を実現するための確かな学力を身に付け、心豊かで、
たくましく生きる児童を育てる** ~夢を実現しようとする子~

6月号

文責 校長

いよいよ梅雨入りとなり、これからスッキリとしない天候が続くことが予想されます。先週までは予想以上の気温が高い日が続き、児童の健康や体調管理にも気を遣う毎日でした。これまで学校生活が無事に送れていることに胸をなで下ろしている次第です。

さて、夏休みまで1ヶ月を切り、今学期もまとめの段階に入ります。今年度から、夏季休業が8月31日までとなりますので、夏休みの過ごし方について計画的に進められるよう、学校では事前に考えさせていただきたいと思います。まだ少し早いかも知れませんが、ご家庭でも夏休みの計画など話題にしていただけたとより期待が膨らみ、学習への意欲につながると思います。

児童が元気に夏休みを迎えるよう、引き続き学校と家庭・地域の皆様と一緒に見守っていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひ致します。

交通安全教室

正しい歩行の仕方と安全な自転車の乗り方について、鹿沼警察署警察官・西沢駐在所警察官、交通政策課教育指導員、交通指導員の4名から、分かりやすい丁寧な指導を受けました。



体育館内に歩行者用コースと自転車用コースを設置して、実技を何度も繰り返し行いました。歩行の仕方も上手になり、自転車の操作も回を増す毎にふらつきが無くなり、安定して発進・停止の操作ができるようになりました。今年も事故ゼロ間違なしです。

**グリーンタイム**

花壇にマリーゴールドとニチニチソウの花を植えました。畑で栽培していたジャガイモも、梅雨入りする前に無事収穫しました。たくさん収穫できたので、新鮮なうちに粉ふきいもにして味わいました。残りは持ち帰りましたので、ご家庭でおいしく調理してお召し上がりください。

**自然生活体験学習・校外学習**

4年生は板荷にある自然体験交流センターで2泊3日の宿泊学習をしてきました。学校では体験が難しいウォークラリーや杉板焼き、キャンプファイア等の活動をしてきました。自分で生地をこねて石窯で焼いたピザは、とてもおいしそうに焼き上がり、味も格別だったようでした。南摩小とも交流する時間が取れて、育てたい資質・能力の人とつながる力を養うことができたので嬉しく思います。



1~3年生は、同日に宇都宮動物園へ校外学習に出かけました。3年生3名がリーダーシップを發揮して、たくさん動物を見学したり乗り物に乗ったりすることができました。最後に抱っこさせてもらったモルモットは、すごくかわいくて、とても愛おしそうにしていた表情が印象的だったようです。



育てたい資質・能力

善悪の判断ができる知識

人とつながる力

一步前に出る勇気

習字支援

今年度も3年生以上の習字指導は、学校支援の先生にお願いしています。今月で3回目となり、3年生も毛筆に慣れて、筆の運びもぎこちなさが取れてきたようです。言葉を発することなく、静かな環境で心穏やかに筆を動かして、黙々と取り組んでいます。整った文字を書くことは容易ではありませんが、繰り返し続けることで好きになってくれたら嬉しいと思います。下野書道の作品を、来月には仕上げられるよう頑張ってくれることを願っています。



全校集会

今月の全校集会は、「毎日がご機嫌」という話でした。これは私が、日頃心掛けていることです。“絶好調！絶好調！”とつぶやくだけで、簡単にご機嫌になれるなどを児童に紹介しました。児童も、にこやかな顔で『校長先生！絶好調！』と言ってくれ、嬉しくなりました。

自分がご機嫌でいるとき、周りの人を明るく愉快にさせることができるそうです。児童や職員にとって学校が楽しいところであるためにも、自分が常に笑顔でご機嫌でいられるように、これからも心掛けていきたいと思います。



バケツ稻 植え替え



今回もJA関係者の方々及び農家の方4名が、5・6年生の指導に来てくださいました。水面から20～25cmに伸びた幾つかのバケツ稻の中から、成長の良い苗を4本程度選び、寄せ合わせて、1株にして植え直しました。バケツの中には1束の苗がある状態です。



後日、5・6年生が1～4年生に、JAの方々から先月学んだ稻作りを教えました。まずは、数種類の土と水とを混ぜて土作りです。手でよく練っていると、泥が顔にはねたり服に着いたりとハプニングが次々と起こり、驚きの声が広がりました。

また、爪についた泥を洗い流すのに、予想以上に手間がかかることを知り、日頃食べているお米を育てることは、簡単ではないことを少しだけ実感できた様子でした。これも150周年行事のひとつです。

おしらせ

11月23日(勤労感謝の日)午前に、創立150周年記念行事を行います。上南摩小体育館にて、白鷗大学ハンドベルクワイアの皆さんによるハンドベル演奏会を予定しています。

詳細は後日お知らせ致しますので、ご都合がよろしければ、地域の皆様もお越しいただきご観覧ください。児童の学習発表も同時に行う予定です。

6・7月の予定

※雨天のためリサイクルデーは30日(日)に延期です。どうぞご協力お願いします。

6/25(火) プール④	/26(水) 小中交流学習(6年)・学校運営協議会(南摩中)	/27(木)スクールソーシャルワーカー来校	/28(金)～ 学期末大掃除週間	/30(日)リサイクルデー(予備日)
7/ 1(月) 全校集会・安全点検	/ 2(火) 代表委員会(業間)	/ 3(水)家庭教育学級開級式・学校保健委員会・PTA理事会	/ 4(木) グリーンタイム・クラブ	/ 8(月) 読み聞かせ・プラネタリム(4年)
/ 9(火) 習字支援	/ 10(水) なかよし集会		/ 11(木) グリーンタイム・委員会活動	
/ 17(水) アートクルーズ	/ 18(木) グリーンタイム		/ 19(金) 終業式	/ 20(土)～夏季休業